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Abstract (en)
In order to avoid the bending of the mobile table (3) or its die-clamping plate with the clamping surface (17) in a press with a press table (2) and a
mobile table (3), use is made of supporting devices (19) which can be adjusted vertically by actuation, are arranged essentially in the central area of
the individual mobile table and here act between the press table (2) and mobile table (3) or a die-clamping plate. <IMAGE>

Abstract (de)
Um bei einer Presse mit Pressentisch (2) und Schiebetisch (3) die Durchbiegung des Schiebetisches (3) bzw. dessen Werkzeugaufspannplatte
mit der Aufspannfläche (17) zu vermeiden, werden Abstützeinrichtungen (19) verwendet, die durch Ansteuern im Höhenmaß einstellbar sind, die
im wesentlichen im mittleren Bereich des einzelnen Schiebetisches angeordnet sind und hier zwischen Pressentisch (2) und Schiebetisch (3) bzw.
einer Werkzeugaufspannplatte wirken. <IMAGE>
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